

# Tingkatkan Soliditas TNI-Polri, Dandim 1427 Silaturahmi ke Polres Pasangkayu

**M Ali Akbar - [SULBAR.INFORMAN.ID](https://sulbar.informan.id)**

May 2, 2023 - 15:52



Pasangkayu - Upaya meningkatkan sinergitas dan soliditas antar TNI-Polri, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Inf. Rachmat Yunus, S.sos, didampingi Pasi Ops, Letda Inf. Jaya Faisal serta para Perwira lainnya lakukan kunjungan silaturahmi ke Polres Pasangkayu.

Kedatangan Dandim 1427 dengan sejumlah Personelnya disambut hangat Kapolres Pasangkayu, AKBP Candra Kurnia Setiawan, SIK didampingi Wakapolres, Kompol Recky Wijaya, SH, SIK, bersama para PJJU, di Saung Mapolres Pasangkayu, Selasa (02/05/2023).



Nampak di kesempatan tersebut, Dandim 1427 dan Kapolres Pasangkayu serta para Personil melakukan komunikasi dengan suasana santai, terkait sinergitas personel serta seputar situasi Kamtibmas di wilayah Kabupaten Pasangkayu.

Kapolres Pasangkayu, AKBP Candra Kurnia Setiawan, SIK menyampaikan terima kasih atas kunjungan silaturahmi Dandim 1427 bersama Personilnya dalam upaya membangun komunikasi intens serta meningkatkan sinergitas antar TNI-Polri, khususnya Kodim 1427 dan Polres Pasangkayu.



"Kegiatan ini merupakan tindakan yang sangat penting dalam mempererat tali silaturahmi antar aparat negara, sehingga dalam menjalankan tugas-tugas di lapangan dapat terus bersinergi," ucapnya.

Ia juga menyinggung bahwa kejadian-kejadian di media sosial yang tidak pantas terjadi harus dihindari dengan menjunjung tinggi solidaritas antar aparat keamanan.

"Alhamdulillah, sejauh ini sinergitas antar Kodim 1427 dan Polres Pasangkayu

terus menunjukkan peningkatan yang signifikan dan hampir tak ada gesekan apapun antar Personil di lapangan," ujarnya.

Sementara dikesempatan yang sama, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Inf. Rachmat Yunus, S.Sos juga menyampaikan ucapan terima kasih atas terselenggaranya kegiatan ini, sehingga dapat berkesempatan membangun keakraban dan sinergitas antar TNI-Polri.



"Kegiatan ini sebagai wujud rasa syukur atas sinergitas yang telah dibangun selama ini, juga bentuk mempererat hubungan persaudaran," tutur Dandim.

Dandim berharap, komunikasi intens seperti ini dapat terus digelar. Sebab, sangat penting untuk meningkatkan kerjasama dan soliditas TNI-Polri.

"Upaya komunikasi intens dan soliditas personil di lapangan akan terus kita dorong dan tingkatkan, demi Pasangkayu yang damai dan tenteram," pungkasnya.